

Flore des prés-salés

Le marais maritime d'Yffiniac constitue après la baie du Mont-Saint-Michel, le plus vaste ensemble de prés-salés de la côte nord-armoricaine.

Mise à jour le 23 juillet
2021

La richesse floristique est en général peu élevée sur ce type d'habitat, cependant 25 associations végétales ont été notées comprenant 58 espèces, ce qui est tout à fait remarquable.

La succession des associations végétales du marais maritime s'effectue suivant la topographie, la salinité et la durée d'immersion par l'eau de mer. Cela se traduit par un zonage d'orientation parallèle à la côte.